
De: Geipan

Envoyé: jeudi 9 septembre 2010 11:12

À:

Objet: RE: V/OBSERVATION BAILLEVAL (60) 24 08 2010 - AR QUESTIONNAIRE ET PHOTOS

Bonjour,

Nous avons parfaitement bien reçu le questionnaire, ainsi que les photos de votre envoi précédent. Il s'agit malheureusement de photos zoomées, à partir desquelles il est compliqué de travailler, car les formes qui apparaissent sont en fait caractéristiques d'une déformation de l'objet à cause du zoom... Nous vous remercions néanmoins de nous les avoir adressées.

Nous vous tiendrons informé de la suite donnée à ce cas d'observation.

Bien cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

Direction Adjointe du

Centre Spatial de Toulouse

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN

31401 TOULOUSE CEDEX 9

Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

<http://www.geipan.fr>

De :

Envoyé : mercredi 8 septembre 2010 23:59

À : Geipan

Objet : RE: V/OBSERVATION BAILLEVAL (60) 24 08 2010 - AVEZ VOUS REMPLI LE QUESTIONNAIRE ?

Bonsoir,

Voici le questionnaire complet. J'espère que les localisations portées sur la photographie du lieu de l'observation ainsi que les annotations portées sur les divers cartes et plans cadastraux en utilisant le logiciel Paint seront conservées Il m'a fallu plusieurs fois remanier la mise en page des documents. Aussi, je tiens à votre disposition une copie du témoignage que j'imprimerai et que je vous ferai parvenir par la poste, si vous avez le moindre doute sur la mise en forme du document ci-joint. Je n'ai pas joint les 7 clichés, les ayant envoyés lors de mon précédent message. J'espère d'ailleurs que vous en avez eu bonne réception.

Cordialement

De: Geipan

Envoyé: mardi 7 septembre 2010 10:43

À:

Objet: RE: V/OBSERVATION BAILLEVAL (60) 24 08 2010 - PAS ISS - AR V/DEPLACEMENT A LA GENDARMERIE DE LIANCOURT -

Cher Monsieur,

A notre tour de vous remercier pour votre persévérance. Nous avons effectivement eu une petite conversation téléphonique vendredi dernier avec les gendarmes de [redacted] et nous attendons donc copie du PV concernant votre audition.

Nous vous tiendrons bien sûr informé de la suite donnée à ce cas d'observation.

Bien cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

Direction Adjointe du

Centre Spatial de Toulouse

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN

31401 TOULOUSE CEDEX 9

Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

<http://www.geipan.fr>

De :

Envoyé : lundi 6 septembre 2010 20:50

À : Geipan

Objet : re: V/OBSERVATION BAILLEVAL (60) 24 08 2010 - PAS ISS - DEMANDE DE PV

Bonsoir,

Suite à votre prompte réponse du 27 août infirmant mon hypothèse concernant la présence de L'ISS visible depuis Bailleval le 24 août à 1h30 et suite à votre demande de procès verbal de Gendarmerie, je me suis rendu à la brigade de [redacted] dans l'heure suivante. Le personnel était surchargé de travail et le temps d'attente m'a découragé. Revenu plus tard en soirée, j'ai rencontré les fonctionnaires de services. Je leur ai exposé la situation et donné copie de votre demande de PV. Ayant déjà procédé à quelques investigations, la brigade de [redacted] m'a recontacté vendredi 3 septembre au soir afin de fixer Rendez vous. J'ai donc remis samedi 4 septembre copie des clichés réalisés la nuit du 24 août que je vous adresse en pièces jointes. J'ai par ailleurs largement travaillé sur le formulaire de témoignage standard dont les gendarmes souhaitent utiliser les termes pour la réalisation du PV.

Je suis désolé de ne point vous avoir répondu plus tôt, et je vous remercie pour la rapidité de votre réponse du 27 août concernant L'ISS

Cordialement

De: Geipan

Envoyé: vendredi 27 août 2010 17:27

À:

Objet: V/OBSERVATION BAILLEVAL (60) 24 08 2010 - PAS ISS - DEMANDE DE PV

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation. Nous venons de vérifier : l'ISS n'était pas visible le 24 août de Bailleval, et de toutes façons, le phénomène décrit portait peu à le croire. Nous vous recommandons donc si vous résidez dans une zone couverte par la Gendarmerie Nationale, avec laquelle le Geipan a une convention, de vous y rendre afin d'y faire établir un Procès Verbal d'audition. Cette démarche permet de donner un grand poids à votre témoignage, ainsi que l'ouverture très rapide par les gendarmes d'une enquête administrative locale auprès des aéroports, services météo etc.

Une copie du Procès Verbal alors établi nous sera ensuite transmis.

Merci de nous tenir informés du résultat de votre démarche.

Pour compléter ce témoignage, vous avez également la possibilité de remplir le formulaire intitulé "témoignage standard" qui va nous apporter des précisions utiles concernant votre observation. Il est téléchargeable sur notre site web <http://www.geipan.fr> sur la page d'accueil de notre site.

Merci de le remplir le plus précisément possible, en vous appuyant sur les éléments déjà transmis par mail. Vous verrez qu'il nous permet de mieux situer le temps, l'espace et les conditions dans lesquelles l'observation a été faite. Il est de plus, pour nous, un élément très important dans notre procédure.

Enfin, une ou plusieurs photos, voire un film du phénomène observé, ou même un dessin illustrant votre observation seraient évidemment très appréciés.

Très cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

Direction Adjointe du

Centre Spatial de Toulouse

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN

31401 TOULOUSE CEDEX 9

Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

<http://www.geipan.fr>

De:

Envoyé: vendredi 27 août 2010 16:37

À: Geipan



Observation du mardi 24 août 2010 à partir de 1h30 et jusqu'à 2h00 du matin.

Lieu : commune de Bailleval 60140, département de l'Oise

Etat du ciel : Pleine lune atmosphère limpide avec passage de quelques bancs de nuages d'altitude.

Direction : Sud -est, au moins 45 degrés au-dessus de l'horizon à 3 heures d'angle avec la lune qui était alors occultée par une petite maison que je possède en bordure de la rue

Nature de l'observation :

1-Objet très brillant. Dans un premier temps , j'ai pensé à Vénus ou une autre des planètes, semblable à une étoile très brillante.

2-Interloqué par la taille importante de l'objet (franchement inhabituelle) je l'ai observé avec attention et distingué à l'œil nu une structure composée de 4 boules brillantes formant le dessin d'une mini tour Eiffel entourée par de longs rais de lumières formant une sorte de voile Delta.

3- Pensant à un phénomène optique du à mes lunettes, je suis allé chercher mon appareil photographique (Un vieil Olympus 750 Ultra Zoom démodé mais relativement efficace)

4- L'observation à la pleine puissance du Zoom a confirmé ce que je voyais à l'œil nu mais avec plus de précision.

5- J'ai réalisé une série de 5 ou 6 clichés en utilisant le programme photos de nuit matérialisé sur cet appareil par un petit croissant de lune et une étoile.(Temps de pose plus long)

6- N'ayant pas de pied pour mon appareil, j'ai bien calé celui-ci sur la carrosserie de ma voiture.

7- Les clichés obtenus malgré le « bougé », montrent que j'ai incontestablement photographié un objet peu ordinaire.

8- J'ai immédiatement pensé à la station spatiale qui aurait subi un phénomène de loupe du à la nature de l'atmosphère cette nuit là.

9- Problème : L'objet est resté parfaitement immobile jusqu'à ce que lassé je parte me coucher, je ne pense pas que la station spatiale soit géostationnaire.

10- Partant le lendemain pour un long voyage vers la Corrèze, je n'ai pas fait de déclaration officielle à la gendarmerie.

11 -Est-il nécessaire d'en faire une s'il s'agit d'une banale observation de l'ISS ?

Merci de me répondre